

STUDENT VOICE



Yuta KOHARA

MELBOURNE, 2017

約一年前、海外留学の準備をし始めた際、ワーキングホリデー協会で、いくつかの学校がオープンキャンパスを開いてました。

情報収集や学校選びのために参加していく中で、学校ごとにカリキュラムや国際比率などの特色の違いがあることに気付きました。

ある学校は電子黒板を始め最先端の機材を使用するところ...ある学校はバリスタのスキル習得にも力を入れているところ...などなど。

グリニッジは一般英語のスキルアップためのレッスンが豊富にあること、ケンブリッジ検定対策に力を注いでいるところ、国際比率のバランスもよい、そして日本人スタッフのミオさんがいること!が特色だと考えていました。

初めての海外留学でもあり、基礎から英語力を高めて、最終的に資格を取得することが目標だったため、グリニッジが自分の学校に相応しいと決めました。そしてなにより、ミオさんがいることで、安心して学校生活を送れるだろう!と思えたことも最大の理由の一つでした。

実際、学校に入学して感じていることは、先生がフレンドリーで熱心!もし、一つ質問すればそれに対して丁寧に解説してくれることはもちろんのこと、廊下ですれ違えば気軽に声をかけてくれるような人達です!!

生徒達も様々な国から来ているため、自然と英語を使う環境が整っていることも実感できます。アクティビティも豊富なので、友達が作りやすく、学校生活がさらに充実したものになっています。

また、自分の英語スキルに合わせて学習プランを見直すことは、在学中に誰もが経験することだと思います。私もその中の一人でした。その時はミオさんが様々なアドバイスをくれます!とても心強いサポートです!!

長々となってしまいましたが、最終的にグリニッジは英語力を高めたい!と思う人にとっては必ずオススメしたい学校だということです!

ぜひ、学校選びに迷ってる人はグリニッジをチェックしてみてください!!グリニッジに行こうかな~と考えてる人は、お会いできる日を楽しみにして待ってます!!